

Halemeier – Produkte & Konzepte

Möbelleuchten für kreative Ideen

Donnerstag, 04.07.2019

Eine ausgesprochen gute Bilanz seines Auftritts bei der Kölner Weltleitmesse für Möbelfertigung und Innenausbau interzum zieht der Beleuchtungsspezialist Halemeier. Das Feedback der Besucher sei durchwegs positiv gewesen, hieß es dazu von dem Hersteller aus Melle.

Neue Programme | Auf dem Stand in Halle 8 standen die Anwendungen im Mittelpunkt. Der Spezialist für Beleuchtungstechnik in Möbeln und Shops zeigte zum einen sein designorientiertes Licht-Sortiment unter anderem bestehend aus linearen Leuchten, Spot- und Sonderleuchten sowie Schalttechnik, elektronischen Vorschaltgeräten, Leitungen und Elektronik im Möbel.

Zum anderen standen zahlreiche kundenspezifische Licht-Projekte, zum Beispiel vom Schlafzimmerhersteller Wiemann, dem Outdoor Küchen-Hersteller Burnout oder dem Terrassendielen-Hersteller Megawood im Mittelpunkt. Damit wollte das Unternehmen nach eigener Aussage zeigen, dass „Halemeier ein Partner ist, mit dem man exklusive Ideen verwirklichen kann“.

Beleuchtete Tischbeine

Zu den Exponaten gehörte unter anderem ein Tisch mit beleuchteten Beinen, eine neue drehbare Leseleuchte, neue filigrane und schwenkbare Spots oder ein Badspiegel mit Licht und Heizung sowie ein Schlafzimmerschrank mit der acht Millimeter breiten linearen Leuchte „Versa Super plus mini“ mit automatischem Kontakt. Die biegbare Leuchte hat eine beidseitige Zuleitung und ist individuell kürzbar. Zur Anwendung kommt sie beispielsweise in Dekoflächen mit sichtbaren Rundungen. Ebenfalls neu ist eine Push to open-Funktion, die der Leuchtenspezialist für Hettich entwickelt hat. Hier wird der Stößel nach dem Öffnen der Tür elektrisch in die Ausgangslage zurückgezogen.

IR Repeater

Aber nicht nur Leuchten präsentierte Halemeier, sondern auch beispielsweise den Infrarot Repeater „IR Repeater plus“, eine Reichweitenverlängerung für Möbelanwendungen. Geräte wie Fernseher, DVD-/Blu-ray-Player, Hifi-Anlagen oder Spielkonsolen können damit im Schrank verschwinden und trotzdem mit der Fernbedienung gesteuert werden. Das Infrarot-Signal von einer Fernbedienung wird dabei vom Empfänger aufgenommen und in das Möbel weitergeleitet.

Ein Hingucker auf dem Stand war allerdings ein rundum beleuchtetes Bett mit einer neuen Bettkopfleuchte und im Rahmen eingelassenen LED-Leisten. Damit zeigte der Leuchtenspezialist, was mit moderner Beleuchtungstechnik inzwischen möglich ist. *leo*

Möbelleuchten für kreative Ideen

Links

- [Halemeier](#)

Downloads

- [W_mt0419_PK_Halemeier.pdf](#)